



男女共同参画計画の 今後の方向性を正す

問 昨年末、政府は第2次男女共同参画計画を閣議決定した。注目すべき多くの修正点が見受けられる。新計画では「社会的性別」(ジェンダー)の定義について誤解の解消に努め、また恣意的運用・解釈が行われないうよう、わかりやすい広報・啓発活動を進めると改められた。筑後市の新計画は国の改正点に留意して策定されるのか。

総務部長 国の第2次基本計画に沿った形で筑後市の実態に合った計画を作成したい。女性の参画拡大の各分野で積極的改善措置に自主的に取り組むことを奨励するとうたわれているが、注釈が加えられ機会の平等を保ちつつ結果の平等まで求めるものではないと明確に記載されている。そういう視点で考えていきたい。

市営住宅の維持管理 運営の健全化は

問 市営住宅は現在490戸建設されている。車社会の中で駐車場の確保はどのようになっているのか。

また、市営住宅の新設及び廃止に伴い各団地で多くの空室が発生し、自治会では会費が集まらず街路灯などの電気

代の支払いにも困っている。と聞いている。市の政策誘導により空室をつくったものを、一方的に自治会に負担だけを強いるのは問題で



玄ヶ野団地

島 啓三 議員

ある。今後の対応策を聞きたい。

都市対策課長 新たな駐車場の整備は考えていない。今後、建てかえを進める中で駐車場の整備をしていきたい。市が政策的に空室に

し自治会費が不足している問題は玄ヶ野・久富・鶴田の3団地の電気料金を平成17年度より住み替えが完了するまで市が負担する。

総合的な学習の時間の 実態と学力低下の対応は

問 ゆとり教育を目指す学校完全週5日制で基本的には授業時間数約30%減となり学力低下が心配されるが、総合的な学習の時間をどう活用されているのかお尋ねする。

教育長 国際理解、情報教育、福祉健康教育、体験学習等、いろいろ行われている。学力低下の対応については総合的な学習の時間には総合的な学習の時間を名を借りて基礎基本の徹底を実施している。

市民への行政サービス の対応は

問 5部長、1課長の退職と聞いているが過去にあまり例がない。今後の人事について基本的な考えを問う。

市長 市民と行政の協働のまちづくりに熱い思いをいだく心、市民の立場に立てる視点の持ち主、意欲と情熱又適材適所も考慮しながら進めたい。今後は人事評

価制度・昇進試験も視野に入りたい。

政治倫理の遵守は

問 政治倫理条例は、政治倫理の確立を図り市民に信頼される開かれた市政発展のため寄与する事を目的として制定されている。1月31日の全

員協議会で、携帯電話の充電を役所で行なったり、役所内での私的利用等がある。議長に



村上 知巳 議員

らうか、市長には、政治倫理審査会の開催とは言わぬが理解はして欲しい。市長に一任する。職員指導はどうか。

市長公室長 環境対策の意味も含め、庁舎内での小まめの消灯や携帯電話の充電、私的利用などないように指導している。

員協議会の機会を持つても